

Sujet : [INTERNET] Enquête publique Château de Vaux Miré

De : Franck Nitzel <

Date : 17/07/2023 20:26

Pour : pref-enquetes-publiques-environnement@mayenne.gouv.fr

Mr le Commissaire-Enquêteur,

Je suis Franck NITZEL propriétaire indivis avec mon frère Eric & ma soeur Karine du château de Vaux situé sur la commune de Miré.

- Ce monument familial ruine restaurée pendant plusieurs décennies représente pour toute la famille une très grande fierté où tant d'évènements ont eû lieu. Nos parents aujourd'hui décédés sous l'égide de Jean notre père, ont collégialement décidé sa reconstruction en 1985, mon frère Eric avec Laure son épouse vivent sur place et en assurent l'entretien tous les jours de ce lieu si singulier. Nous ne voudrions pas être cernés -car il s'agit de cela- par cette dizaine d'aérogénérateurs qui à l'évidence, vont dénaturer ce haut lieu historique.
-
- Il nous paraît inconcevable de « polluer » visuellement les très nombreux bâtiments MH chargés d'histoire et de tant d'efforts pour les entretenir ou les re bâtir.
-
- Les promoteurs soutiennent abusivement que les covisibilités des parcs éoliens n'impacterons pas (ou si peu !), les nombreux bâtiments inscrits , classés aux monuments historiques ou même ceux présentant un intérêt architectural évident de notre beau patrimoine National.
-
- Un parc éolien: ce sont des milliers de m3 de terrassements et de béton générant des transports d'évacuation des terres et d'amenées de matériaux pour fonder ces ouvrages. Depuis près de quarante ans, nous avons pu constater que la région n'est pas particulièrement « ventée », or la production moyenne d'une éolienne n'excède rarement plus de 30% sur une année complète, où est donc le bilan écologique ?

Monsieur le commissaire-enquêteur, nous nous battons depuis si longtemps pour préserver cette partie si importante de vie, que j'espère très sincèrement que cette bataille épuisante depuis 14 années ne sera pas vaine.

Aidez-nous . Par avance merci.

Très cordialement

Franck NITZEL